



COMUNICADO

Embajador de EEUU (s) y representantes de USDA-APHIS, ASOEX y SAG visitan Sitio de Inspección de Lo Herrera



16 de agosto de 2021.- Con la finalidad de conocer el trabajo que se lleva a cabo en los sitios de inspección fitosanitaria que operan en Chile con el fin de asegurar el cumplimiento de los protocolos de importación establecidos con EEUU, Richard Glenn, Embajador (S) y Encargado de Negocios de la Embajada de los Estados Unidos en Chile; y Kelsey Branch, Directora de Área, USDA APHIS/PPQ en nuestro país, visitaron las instalaciones del Sitio de Inspección Fitosanitaria de Lo Herrera. Oportunidad en la que fueron recibidos por el Presidente de ASOEX, Ronald Bown y Miguel Canala-Echeverría, Gerente General de la misma entidad, y representantes del Servicio Agrícola y Ganadero (SAG), Rodrigo Astete, Jefe de División de Protección Agrícola y Forestal y Roberto Mir, Jefe de Departamento de Regulación y Certificación Fitosanitaria.

"Estamos muy contentos con esta visita, pues nos permite mostrar todas las medidas y protocolos que hemos implementado, especialmente dentro del marco de la actual pandemia, para asegurar que los consumidores de Estados Unidos de América reciban una fruta inocua y de calidad", indicó Ronald Bown, Presidente de ASOEX.

Bown destacó que los sitios fitosanitarios operan en Chile bajo un acuerdo tripartito SAG/USDA-APHIS/ASOEX, y en el marco del Programa de Preembarque, mediante el cual, se busca asegurar el cumplimiento de los protocolos de importación acordados entre EEUU y Chile, así como la revisión de la fruta chilena antes de que ésta salga con destino al mercado estadounidense.



Se destaca que la representación de USDA-APHIS, además , estuvo integrada por Luis Fuentes, Jefe de Programa de Pre-embarque y José Cobo, Supervisor de Programa de Pre-embarque, considerando también a profesionales del Sitio de Lo Herrera, Claudio Aguilera, Supervisor de Programa Pre-embarque USDA; Paula San Martín, Supervisora Sitio Lo Herrera de SAG; Fernando Pachá, Administrador General de Sitios Regionales de ASOEX, y Pablo Miranda, Jefe de Administración del Sitio de Lo Herrera de ASOEX.

El Sitio de Inspección Fitosanitaria de Lo Herrera, durante esta temporada (2020-2021), ha inspeccionado 8,81 millones de cajas de frutas, cifra superior a las 8,31 millones de cajas totales de la temporada anterior.

Inclusión Laboral

El sitio hoy, en periodo de alta demanda, opera con 10 mesas de inspección, para ello participan 35 colaboradores de ASOEX, 18 funcionarios del SAG y un supervisor del USDA.

Actualmente, este Sitio se encuentra en la segunda temporada invernal de inspección de cítricos. Una temporada a la cual se ha sumado la Corporación Edudown (institución sin fines de lucro), junto a la cual, desde este mes de agosto, se comenzó a implementar el programa de inclusión laboral para personas con condiciones de discapacidad.